

MM 4.6.04



Ab heute springen sie wieder: Um 14 Uhr beginnt das Sommerturnier des Reitervereins Ladenburg. Archivbild: Schwetasch

Reitturnier trabt ins Jubiläum

Fast 1200 Startmeldungen für Sommerturnier in Ladenburg

Ladenburg. In diesem Jahr feiert der Reiterverein Ladenburg sein 75. Jubiläum. Bevor im Oktober die offiziellen Feierlichkeiten zu diesem Ereignis stattfinden, eröffnet der Verein sein Jubiläumsjahr wieder mit dem traditionellen Sommerturnier am Wochenende nach Pfingsten. Auch in diesem Jahr ist der Zuspruch der Reiter aus der Region und den angrenzenden Bundesländern Hessen und Rheinland-Pfalz beachtlich. Zu dem am Freitag, 5. Juni, beginnenden Reitsportprüfungen sind fast 1200 Startmeldungen eingegangen, so dass auf das Team um den Vereinsvorsitzenden Andreas Huben wieder eine Menge Arbeit zukommt.

Bereits am Freitag gehen ab 14 Uhr sowohl Dressur- wie auch Springreiter an den Start. Ein Springen der Klasse M ab 19 Uhr verspricht, der sportliche Höhepunkt des Tages zu werden. Am Samstag heißt es dann für Helfer und Teilnehmer

wieder früh aufzustehen, denn die Prüfungen im Springen und in der Dressur beginnen bereits um 8 Uhr und werden gegen 20 Uhr beendet sein.

Auch am Sonntag geht es wieder früh los. Ab 8 Uhr sitzen die Reiter im Sattel. Auf diesen Tag warten schon aufgeregt die Nachwuchsreiter der Geburtsjahrgänge 1987-1997, die ab 9 Uhr ihre reiterlichen Fähigkeiten unter Beweis stellen. Die sportlichen Höhepunkte sind am Sonntagnachmittag die Dressurprüfung der Klasse M, Kategorie A sowie das Springen der Klasse M/A mit Stechen um den Preis der Stadt Ladenburg, der zum Abschluss der Veranstaltung vom Schirmherrn des Jubiläumsturniers, Bürgermeister Ziegler, an den Sieger überreicht wird.

Während der gesamten Veranstaltung steht die Turnierküche für Teilnehmer und Zuschauer bereit, um für das leibliche Wohl zu sorgen. zg